

【写真(表彰者のみ)前列左から】仲田さん、三木さん、堀六夫さん(舟石川・船場地区自治会安全安心部会 副部会長)



## 地域の安心と安全に貢献 令和2年度「茨城県防犯協会表彰」

11月9日、役場で令和2年度「茨城県防犯協会表彰」の表彰状伝達式が行われました。これは、地域の安心と安全のため、多年にわたり防犯活動に尽力された方や団体に贈られるもので、「地域安全功労者」として三木力雄さん(石神内宿)、「優良防犯連絡員」として仲田進さん(竹瓦)、「地域安全ボランティア団体」として舟石川・船場地区自治会安全安心部会が表彰されました。ボランティアの皆さんによる防犯パトロール活動などの地道な取り組みが、街頭犯罪や窃盗事件、非行の防止などに結び付いています。

【写真左から】鈴木さん、山田村長、佐藤さん



## 洋画・彫刻が最高賞に輝きました! 「茨城県芸術祭美術展覧会」で特賞を受賞

11月25日、「茨城県芸術祭美術展覧会」で特賞を受賞した、東海村美術連盟会員の佐藤政一さん(洋画)と鈴木しのぶさん(彫刻)が、村長へ報告に訪れました。公募作品1,519点の中から選ばれ、審査員から「大胆な構図とリズムカルな色彩表現で自分だけの世界を表現し群を抜いた秀作」(佐藤さん)、「テラコッタの質感を生かした詩情豊かで愛情あふれている作品」(鈴木さん)と評されたお二人の作品は、企画展「東海村の作家展2021」(P20参照)でご覧いただけます。※佐藤さんの作品は、写真での展示となります。



【写真】(左)夜空を彩る花火、(右上)実行委員会打ち合わせ、(右下)ボランティアによる清掃



## 協力ありがとうございました! 第42回「東海まつり打ち上げ花火」

10月24日、東海まつり実行委員会主催による第42回「東海まつり打ち上げ花火」が実施されました。これは“どんなときも何があっても前に進もう”という思いを込め、自宅やその周辺から花火を楽しんでもらおうと行われたもの。村内の4か所から5分間にわたり打ち上げられた花火に、たくさんの方々が笑顔で夜空を見上げました。実施に当たり、自治会や地域の方々、学校、団体、企業などからたくさんのご支援とご協力をいただきました。皆さんありがとうございました。



## 青空の下で体験活動を満喫! 第37回「東海 やったん祭」

11月1日、東海南中学校グラウンドで第37回「東海 やったん祭」が行われました。新型コロナウイルス感染症拡大の影響で多くのイベントが中止となる中、“少しでも子どもたちが楽しめる場所を提供したい”という思いから、午前と午後の部に分け、感染症対策を行いながら実施されました。当日は多くの子どもたちが訪れ、秋晴れの空の下、ボウリングや消火器体験など、さまざまな体験活動を楽しむ姿が見られました。